

玉川第一小学校・学校だより



玉一っ子通信

～様々な経験を学びに変える教育～

<☆ともだち大好き！☆学ぶの大好き！☆じぶん大好き！>

令和6年3月21日

No. 29

文責：校長双里



1年間のご協力に感謝します。 《修了式・卒業式》

大きな事故もけがもなく、また、健康を害することもなく、**全校生212人**がそれぞれに、卒業、修了できますことに感謝します。

今年度は「**玉川第一小学校創立150周年**」という大きな節目の年となりました。この記念すべき年を「**素敵な1年にしましょう**」を合い言葉に、創意と工夫を持って職員一丸となって取り組んできた1年でした。子どもたちも、様々なことを乗り越え、確実に成長した1年であったことを改めて感じます。明日ご家庭に届く、通知表「**玉一っ子**」の所見の欄からは、子どもたちの成長の軌跡はもちろん、各担任の思いも読み取れるはずです。どうぞお子様と今年一年を振り返りながらご覧ください。

感染症が5月に5類になり、本年度は、コロナ禍前とまではいきませんでした。落ち着いた毎日を過ごすことができました。今日の日を迎えることができたのも、保護者の皆様の協力が大きな支えでした。

今年度は、教育目標を「**ともだち大好き**」「**学ぶの大好き**」「**じぶん大好き**」と改めて2年目の年でした。たくましい児童の育成を目指し、様々な経験を学びに変える教育を実践してきました。朝や休み時間、昼休みと校庭に飛び出しては、思い思いの運動や遊びを楽しむ子。挙手をして自分の考えを伝えようと努力する子。話を最後まで聞くことを意識する子。と、のびのびと自分を表現する子が増えてきました。

保護者の皆様、地域の皆様のご理解、ご協力を改めて感謝いたします。



<校庭に咲く梅の花>

◇◇皆勤賞◇◇

☆ 本日の修了式で、6年間無欠席者の紹介をしました。6年間で約1200日余、雨にも、風にも、負けなかった子どもたちです。

6年：山崎 伶人さん 溝井 悠聖さん 佐藤 零士さん

◇◇お知らせ◇◇

☆ 3月29日（金）は離任式ですが、餞別や花束のプレゼントはご遠慮ください。